

Alain Gibaux



Musicien passionné, **Alain Gibaux** commence par l'apprentissage de la guitare.

Il se perfectionne et étudie l'harmonie à l'école d'improvisation jazz Christian Garos de Mont Saint Aignan (76).

En 1988 il crée avec trois amis musiciens L'association Agogo Percussions à Maromme (76).

Par les rencontres et les voyages du Brésil à l'Afrique, il découvre et s'intéresse à d'autres instruments, d'abord aux percussions comme le djembé, le dundun puis aux instruments mélodiques comme le balafon, les n'gonis et kora.

Depuis plus de vingt ans, il participe à de nombreux projets artistiques et pédagogiques régionaux.